



Communiqué de presse Les 2 Alpes – Dimanche 27 juillet 2025

URBAN DH LES 2 ALPES DISTRICT 1800 – VTT URBAIN, orchestré par Les 2 Alpes et Adrien Loron – 26 et 27 juillet 2025

IMAGES et RESULTATS

SHOW PROMIS, SHOW AU RENDEZ-VOUS, UN WEEK-END DANTESQUE AVEC LA 2^{ème} ÉDITION DE L'URBAN DH LES 2 ALPES DISTRICT 1800, LES FRANÇAIS PRENNENT LEUR REVANCHE SUR L'ÉDITION 2024, ADRIEN LORON, PILOTE ÉMERITE, ORGANISATEUR DE L'ÉVÉNEMENT REMPORTE LA POLE POSITION !

IMAGES OURS – @Les 2 Alpes Urban DH 25_David Quinveros : <https://www.swisstransfer.com/d/03d66b93-670a-496d-94ed-fb747402c539>

0 à 38s = Itw Adrien Loron, vainqueur

38 à 53s = images drone

53 à 1.24min + Finale Urban DH

1.24 min à fin = podium

PHOTOS - @Les 2 Alpes Urban DH 25_Pyrène Duffau : <https://www.swisstransfer.com/d/4523b938-7fba-42d3-acb4-b8d7977ac93b>

Résultats : <https://www.swisstransfer.com/d/1f89dfae-a7e0-4a6b-afaa-b913b324f64c>

1 – ADRIEN LORON (FRANCE) – 1 :16 :25

2 – ALEX RUDEAU (FRANCE) – 1 :16 :88

3 – SAM BLENKINSOP (NEW ZEALAND) – 1:17:47

4 – ALEX MARIN (FRANCE) – 1:17:65

5 – TOMAS SLAVIK (REP.TCHEK) – 1:17:74

CE WEEK-END, 26 ET 27 JUILLET, LA STATION DES 2 ALPES A VIBRE AU RYTHME DE L'URBAN DH DISTRICT 1800, POUR UNE 2^e ÉDITION EXPLOSIVE.

Après les événements majeurs du mois de juillet comme la Mountain of Hell et les Championnats de France de VTT DHI, l'Urban DH a confirmé l'engouement grandissant autour de cette discipline spectaculaire, entre performance sportive et show grand public.

À l'origine de cette course unique en son genre : Adrien Loron, pilote international et ambassadeur VTT des 2 Alpes, également organisateur de l'événement. Il s'impose brillamment cette année en remportant la première place, avec un chrono de 1:16.25. Une belle revanche après une édition 2024 dominée par les pilotes néo-zélandais !

UNE COURSE URBAINE À COUPER LE SOUFFLE

Inspirée des formats sud-américains et déjà implantée dans des villes comme Grasse ou Grenoble, l'Urban DH des 2 Alpes a de nouveau conquis le public avec son **parcours technique et spectaculaire**, entre le quartier Village 1800 et le bas de la station (Petit Plan à 1600 m). Entre **200 marches, obstacles aériens**, vitesse et maniabilité, le tracé a offert un défi de taille aux participants.

La course, retransmise **en direct sur les réseaux sociaux** et sur écran géant (place 1800 – Explora Production), a rassemblé une foule de spectateurs, vacanciers et passionnés, venus admirer les meilleurs riders mondiaux.

LE TOP MONDIAL PRÉSENT AUX 2 ALPES

Le plateau était exceptionnel : 25 pilotes issus de 11 nationalités, dont la jeune prodige colombienne Valentina Roa Sanchez, seule femme en lice, qui termine à une remarquable 13^e place (1:30.63).

Parmi les pilotes présents au côté du français Adrien Loron, la crème de la crème, des champions, des légendes : Tomas Slavik (Rép. Tchèque), Sam Blenkinsop (Australie), Alex Marin (Espagne), Dennis Tondin (Italien), Alex Rudeau (France), David Romain (France), Alex Holowko (Grande-Bretagne), Sam Pilgrim (Grande-Bretagne), Antoni VILLONI (France), Joannes Fischbach (Allemagne), Javier Damián Hernandez (Mexique), Lorenzo GUARELLO (Chili), Hannes Alber (Italie), Yannick Granieri (France), Alan Reyes (Mexique), Felipe Vergara (Chili), Oriol Alcalá (Espagne)...

LA VICTOIRE FRANÇAISE

La finale a réuni les **16 meilleurs pilotes** sur un run chronométré où chaque seconde comptait. **Adrien Loron** s'impose donc en maître... Belle revanche pour les français sur l'édition 2025 (en 2024, les néo-zélandais prenaient les 4 premières places) avec

Alex Rudeau qui prend la 2^{ème} place en 1.16 :88 et Alex Marin en 1.17 :65. Les favoris internationaux se placent 3 en 1.17 :47 (le néo-zélandais : Sam Blenkinsop) et 4^{ème} place pour le tchèque : Tomas Slavik en 1.17 :74. Un TOP 5 bien serré !

UNE VICTOIRE PARTAGÉE

Lors de la remise des prix, nombreux remerciements ont été fait par Adrien Loron, vainqueur Urban DH 2025, Fabrice Pérez (directeur Office de Tourisme) et Xavier Sillon (Adjoint au Maire de la Commune Les Deux Alpes) vis à vis de la Commune des 2 Alpes, de l'Office de Tourisme, du Bike Park des 2 Alpes et de ses bike patrols, de la police municipale, des services techniques, des copropriétaires du site, des spectateurs, des partenaires officiels : Jacques Sport, Belambra et Heat Delivery mais aussi des bénévoles... Car, sans tout ce beau monde, l'événement n'aurait pu se faire. La dynamique, le niveau des pilotes et le plateau incroyable de vététistes du monde entier ont été également soulignés !

UNE DISCIPLINE À SUIVRE DE PRÈS

L'**Urban DH** confirme son statut de discipline spectaculaire, accessible au grand public et résolument tournée vers l'avenir. Les 2 Alpes, une fois de plus, s'imposent comme un terrain de jeu de choix pour le VTT de haut niveau.